
2024년 1차 이화여자대학교 종합사회복지관 운영위원회 회의록

제    목   2024년 1차 이화여자대학교종합사회복지관 운영위원회

일    시   2024년 3월 20일(수) 16:00-17:30 장    소 복지관 410호 

작 성 자   주성아 / 운영관리부장 

참 석 자

 총 7명 

 - 운영위원 : 노충래(위원장), 강성희(부위원장), 오평택, 이영경, 전영희, 주성아 

 - 복지관 사업기획부장 : 박선영 

회의내용

1 개회선언
- 노충래 위원장이 개회를 선언함.  

2. 전차회의록 보고 
- 주성아 부장이 전차회의록을 보고함. 
- 이의 없이 전차 회의록 채택에 동의함.

3. 제안사항 추진 결과 보고  
- 주성아 부장이 제안사항 추진성과를 보고함. 

4. 2024년도 1/4분기 주요사업 추진성과 보고 
- 이영경 관장 : 2024년 1분기 주요 사업 추진성과를 보고함.(회의자료 참고)

사업공청회를 평일 주간시간이 진행하다 보니 특정 연령대의 이용자만 주로 참여하는 
경향이 있음. 내년부터는 의견수렴 기간을 정하는 등의 형태로 좀 더 다양한 특성을 가진 
이용자로부터 의견을 청취할 수 있도록 개선하고자 함. 

- 노충래 위원장 : 의견 제시에서 소외될 수 있는 청소년, 청년 등의 의견도 들어볼 수 
있도록 하면 좋겠음. 

- 이영경 관장 : 학교폭력피해청소년지원사업 진행 중이나 아직 학기초라서 의뢰된 사례가 
많지는 않음. 학교에서 4,5월경이 되면 좀 더 많은 사례가 의뢰될 것으로 보고 있음. 

- 강성희 부위원장 : 학교에서 도움이 필요한 청소년과 가정이 있어서 의뢰하였음. 
- 이영경 관장 : 청소년의 회복을 위해 부모님 요인이 매우 중요한데 의뢰해 주신 사례가 

부모님에 대한 좀 더 적극적인 개입이 필요한 사례여서 개입 방향과 방법을 고민하고 
있음. 

- 노충래 위원장 : 서부교육청에서 학교폭력대책심의위원회를 운영하고 있음. 서부교육청에도 
의뢰를 요청하면 좋겠음. 

- 이영경 관장 : 사별남성노인프로그램 모집, 선발과정을 거쳐 현재 모임 진행하고 있음. 
  모집과정에서 이혼하신 분들도 활동에 대한 욕구가 많은 것을 발견하게 되었음. 추후 관련 

활동을 개발해 보는 것도 고려해 보고자 함. 
  북아현방과후교실 운영을 종료하였음. 사용하던 공간은 구청에서 직영으로 우리동네키움 

센터로 변경하여 운영할 예정임. 

5. 2024년도 1/4분기 주요사업 보고 및 2024년도 2/4분기 사업계획 보고 
- 박선영 부장 : 박선영 부장이 2024년 1/4분기 주요사업 및 2/4분기 사업계획을 보고함. 

(회의자료 참고) 
- 오평택 위원 : 최근 사별하신 남성 신도분이 주변 관리가 거의 안되고 극심한 우울을 

경험하고 있는 분이 계심. 식사, 빨래 등 혼자 해결하기 어려운 부분이 많음. 복지관과 
협력하여 도움을 드리면 좋겠음. 

- 이영경 관장 : 사례를 의뢰해 주시면 함께 방문하여 만나 뵙고 상담을 진행해 보겠음. 



- 박선영 부장 : 지역사회에서 우울감을 경험하고 있는 분들을 위한 스마일 굴레방 사업을 
진행하고 있음. 도움이 필요한 분들이 있으시면 추천해 주시기 바람. 

  4월 3일 북아현장로교회에서 장소를 사용할 수 있도록 해 주셔서 서대문보건소와 연계
하여 결핵 검진 진행 예정임. 

  5월 3일 마을 축제를 계획하고 있음. 사전에 북아현장로교회와 긴밀하게 소통하며 준비 
하고자 함.

  또한 올해 6월 경 여름김장사업을 새롭게 진행하고자 함. 
- 전영희 위원 : 여름김장사업과 관련하여 새마을운동 서대문지회 회원들과 함께 협력할 수 

있는 부분이 있을지 상의해 보겠음. 
- 노충래 위원장 : 사별남성모임의 경우 애도의 감정을 충분히 다룰 수 있도록 하는 것이 

매우 중요함. 사회복지사들을 잘 훈련하여 깊이 있게 상담을 진행할 수 있도록 하는 것도 
필요하겠음. 특히 사별을 경험한 남성들의 경우 일상생활 뿐만 아니라 여러 다양한 
부분에서 다양한 문제를 경험할 수 있어서 이를 프로그램에서 다루어주면 좋겠음.

  성인교육문화의 경우 요즘 캘리그래피 활동 등에 대한 관심도 높으니 개설해 보는 것도 
좋겠음.

  우리나라 기준상 1~4차 감염병에 대해서는 상시적으로 모니터링하고 관리해야 하겠음. 
- 이영경 관장 : 상시적으로 감염병 예방을 위해 소독, 위생 관리를 진행하고자 노력하고 

있음 
- 오평택 위원 : 복지관과 연계하여 할 수 있는 여러 활동들이 있을 것 같음. 부모교육, 주민 

교육 등을 비롯해 여러 가지 협력이 필요한 부분이 있으면 함께 진행하기 바람 

6 2023년도 결산(안) 보고 
- 주성아 부장이 2023년도 결산(안)을 보고함.(회의자료 참고) 
- 노충래 위원장 : 결산(안)에 대해 궁금한 점이 있는지 위원님들에게 확인함. 

7 2024년도 추경예산(안) 보고 
- 주성아 부장이 2024년도 추경예산(안)을 보고함.(회의자료 참고) 
- 노충래 위원장 : 추경예산(안)에 대해 궁금한 점이 있는지 위원님들에게 확인함.

8. 기타 안건 논의 및 협조요청  
-  

• 차기회의(2024년 2차) 2024년 6월 19일(수) 4시 15분

- 이 하 여 백 -


